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Fieb está com 
inscrições 

abertas para o 
Vestibulinho 

2022 PÁG. 10

| PROCESSO SELETIVO |

Até o dia 22, estão abertas 
as inscrições para o Vestibuli-

nho 2022 para educação profis-
sional técnica de nível médio. 

A inscrição para o processo 
seletivo é eletrônica e deve ser 

feita pelo site da instituição. 

Novo conceito de loja 
de conveniência da 
ALE chega à região 
PÁG. 10

| NEGÓCIOS |

Com a vacinação, 41% dos moradores
do bairro planejam viajar no fim do ano
Com o aumento dos vacinados contra a Covid-19, o setor de turismo apresenta sinais de melhora e anima 
novas viagens. Em enquete da FdA, 41% disseram que vão viajar e 82% vão preferir destinos nacionais. PÁG. 8

Santana de Parnaíba 
celebra 441 anos 
com café caipira e 
música na Praça PÁG. 9 

| ANIVERSÁRIO |

Uma pesquisa divulgada re-
centemente pela Fundação Siste-
ma Estadual de Análise de Dados 
(Seade) e as secretarias estaduais 
de Governo e de Turismo e Viagens 
mostrou que, entre os últimos me-
ses de 2021 e 2022, 55% dos mora-
dores pretendem viajar.

Um enquete feita nas redes 
sociais da Folha de Alphaville 
nesta terça-feira (9) apontou que 
41% dos moradores que respon-
deram pretendem viajar no fim 
do ano, nas festas de Natal e Ano 
Novo e 59% disseram que não. 

Apesar da abertura das frontei-
ras, 82% responderam que farão 
uma viagem nacional e 18%, inter-
nacional. Além disso, 62% infor-
maram que se sentem seguros 
para passear neste momento da 
pandemia.

A vacinação contra a Covid-19 
foi o motivo mais citado entre os 
moradores para a decisão.

Shoppings da região terão 
ações e descontos especiais 
para a Black Friday PÁG. 9

No dia 26, acontece a Black Friday, evento que marca o 
início do período de compras de fim de ano, em que as 
lojas oferecem produtos com diferentes descontos. Saiba 
quais shoppings na região já se preparam para a data. 

| COMPRAS |
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| OPORTUNIDADE. Em alguns 
shoppings do bairro, os 
descontos em produtos 

chegarão a 80% 

 EMPRESÁRIO.    
Fulvius 

Tomelin, da 
ALE, afirma 

que região é 
promissora 

para varejo de 
proximidade

DIVULGAÇÃO
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Uma pesquisa divulgada recen-
temente pela Fundação Sistema Es-
tadual de Análise de Dados (Seade) 
e as secretarias estaduais de Gover-
no e de Turismo e Viagens mostrou 
que, entre os últimos meses de 2021 
e 2022, 55% dos moradores preten-
dem viajar.

De acordo com o estudo, do to-
tal de 44,9 milhões de habitante 
no estado, 13,5 milhões planejam 
viajar, sendo que 4,6 milhões farão 
viagens dentro de São Paulo, 6,8 

milhões para outros estados e 2,2 
milhões para o exterior.

Segundo uma enquete feita nas 
redes sociais da Folha de Alpha-
ville nesta terça-feira (9), 41% 
dos moradores que responderam 
pretendem viajar no fim do ano, 
nas festas de Natal e Ano Novo e 
59% disseram que não. 

Apesar da abertura das frontei-
ras, 82% responderam que farão 
uma viagem nacional e 18%, in-
ternacional. Além disso, 62% in-

formaram que se sentem seguros 
para passear neste momento da 
pandemia e 38% ainda não. 

A vacinação contra a Covid-19 
foi o motivo mais citado entre os 
moradores para a decisão de viajar 
no fim do ano. Mais de 190 pessoas 
participaram da enquete realizada. 

Na quarta-feira, (10), o governo 
do estado anunciou que 86% dos 
municípios de São Paulo, ou seja, 
553 Prefeituras não registraram 
óbitos por Covid-19 na última se-

mana. O balanço reflete o impacto 
positivo da campanha de vacina-
ção para redução dos casos graves 
e mortes pela doença. O estado de 
São Paulo tem hoje 90% da popu-
lação adulta com a imunização 
completa.

A melhoria nos indicadores é 
notada de forma sustentada no 
decorrer das duas últimas sema-
nas. Não houve registro de novas 
mortes em 497 cidades entre 28 de 
outubro e 10 de novembro.

Aumento da cobertura vacinal anima 
moradores a planejarem viagens 

MARCELLO CASAL JR/AGÊNCIA BRASIL

“Embora tenha muita gente 
boa na política, nós não 
vemos grandes avanços. 
Após um ano fora, eu resolvi 
voltar. Não podia ficar quieto, 
sem dizer o que penso, sem 
tentar, mais uma vez, com 
vocês, ajudar o Brasil. Então, 
resolvi fazer do jeito que me 
restava, entrando na política, 
corrigindo isso de 
dentro para fora”, 
ex-ministro e ex-juiz Sergio Moro 
durante formalização de sua filiação  
ao partido Podemos

SOCIEDADE ALPHAVILLE CENTRO DE APOIO
CNPJ 60.552.007/0001-48

EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Diretor Presidente da SACA1 da Sociedade Alphaville Centro de Apoio – Associação Civil 
sem fins lucrativos, com sede em Santana de Parnaíba (SP), no uso de suas atribuições 
e prerrogativas estatutárias, convoca os Srs. Proprietários, Compromissários Compradores 
e Promissários Cessionários de direitos sobre imóveis localizado no loteamento designado 
“Centro de Apoio “1” – Alphaville para que compareçam à Assembleia Geral Extraordinária 
que será realizada no próximo dia 18 de Novembro de 2021, quinta-feira, às 09:30 (nove 
trinta) horas em primeira convocação, com a presença mínima de metade mais um dos as-
sociados do Centro de Apoio 1 – Alphaville, ou, em segunda convocação, uma hora após, 
com qualquer número de associados, em sua Sede Administrativa, situada à Av. Yojiro 
Takaoka nº 5450 – Centro de Apoio 2 – Alphaville, com a finalidade de deliberar sobre a 
seguinte ordem do dia:

I) Eleição para preenchimento dos cargos vagos da Diretória Executiva, Conselho Deliberati-
vo e Conselho Fiscal da SACA 1

O associado que estiver constituído na forma de pessoa jurídica ou de condomínio poderá 
indicar, por meio de documento escrito assinado por seu respectivo representante legal, uma 
pessoa física para representá-lo nas Assembleias Gerais da Associação e/ou para concor-
rer às eleições para cargos ou funções nas Assembleias Gerais, na Diretoria Executiva, no 
Conselho Deliberativo, no Conselho Fiscal ou nas Comissões de Trabalho. Nessa hipótese, a 
pessoa física indicada para concorrer a cargos ou funções nos órgãos internos da Associação 
deverá, obrigatoriamente, ter vínculo e participação ativa na unidade localizada no SACA1 
onde a pessoa jurídica ou o condomínio exerçam as suas atividades.
Para o exercício de direito de voto, será obedecido o que rege o caput do Artigo 15 do Estatuto 
da Sociedade (proporcionalidade à área dos terrenos dos imóveis) e seus Parágrafos: Primei-
ro (representantes legais das pessoas jurídicas deverão provar essa condição); Segundo (é 
vedado o voto a associados em débito) e Terceiro (É permitido o voto por procuração, desde 
que o procurador represente apenas um outorgante).
Obs.: O Modelo de Procuração e documentos necessários a participação estão disponível na 
administração.

Santana de Parnaíba, 12 de novembro de 2021.
(a) José Nunes Charneca

(b) Diretor Presidente SACA1
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Pré-candidato à presidência, Ciro 
Gomes ressalta vida pública ‘limpa’

| SÉRIE DE ENTREVISTAS | Após anunciar a suspenção da intenção de concorrer, ex-ministro da Fazenda de Lula confirma nome

Após anunciar a sus-
pensão da pré-candidatura 
à Presidência, depois que 
deputados de seu partido 
(PDT) apoiaram a PEC dos 
Precatórios, o ex-ministro da 
Fazenda e ex-governador do 
Ceará, Ciro Gomes, voltou a 
confirmar seu nome, na quar-
ta-feira (10), para a disputa 
em 2022. Confira abaixo a en-
trevista exclusiva que ele con-
cedeu à Folha de Alphaville.

O senhor disputará 
pela 4ª vez a presidência.
Qual será o diferencial em 
relação aos demais pleitos?

O que estamos vivendo 
hoje não tem precedente 
em nossa história. As crises 
social, econômica, políti-
ca e de saúde pública são 
gravíssimas. Eu apresento 
ao povo brasileiro minha 
biografia – são mais de 40 
anos de vida pública limpa 
e sem responder a nenhum 
processo por corrupção, nem 
para ser absolvido. E venho 
com um Projeto Nacional de 
Desenvolvimento que coloca 
no centro do debate político a 
superação do trágico modelo 
de governança política e 
o malsucedido modelo 
econômico, que são reprodu-
zidos desde FHC, passando 
por Lula, Dilma e Temer, até 
chegarmos no fundo do poço 
com Bolsonaro.

Como analisa o páreo 
com o ex-presidente Lula, 
de quem foi Ministro? E 

GLÁUCIA ARBOLEYA 
redacao@folhadealphaville.com.br

“São mais de 40 
anos sem processo 
por corrupção”

| ELEIÇÕES 
2022. Filiado 
ao PDT foca 
trajetória 
política

De acordo com consulta 
realizada pela reportagem,  
junto a oito, das onze pre-
feituras integrantes do Con-
sórcio Intermunicipal da 
Região Oeste Metropolitana 
de São Paulo (Cioeste), ape-
nas os prefeitos de Barueri, 
Rubens Furlan e de Santana 
de Parnaíba, Marcos Tonho, 

ambos tucanos, pretendem 
punir os servidores que não 
se vacinaram contra a Co-
vid-19. A medida é prevista 
para o funcionário que não 
apresentar justa causa so-
bre a ‘recusa’ da imuniza-
ção. Rubens Furlan afirmou 
que vai tomar providência. 
“Estamos falando de saú-

de pública. Aqui não vai 
trabalhar”, disse. O gestor 
informou que solicitará um 
levantamento para saber 
quem ainda não se vacinou. 

Tonho publicou um de-
creto sobre o assunto. Na ci-
dade, os servidores podem 
sofrer sanções, que vão de 
advertência até demissão.

A Prefeitura de Cotia ex-
pediu decreto sobre a obri-
gatoriedade da vacinação 
por parte dos funcionários, 
mas ressaltou que “no mo-
mento, não há sanção a ser 
aplicada a qualquer cola-
borador”. Já os prefeitos de 
Itapevi, Igor Soares (PODE) 
e de Jandira, Doutor Sato 

(PSDB) informaram que 
ainda não têm a intenção 
de aplicar penalidades aos 
servidores não vacinados. 

Portaria Federal 
Na segunda-feira (7), o 

ministro do Trabalho, Onyx 
Lorenzoni, editou uma por-
taria que proíbe emprega-

dores de exigirem carteiras 
de vacinaçao de seus em-
pregados. A norma, pu-
blicada no Diário Oficial, 
determina que a exigência 
de comprovante de imuni-
zação para a contratação 
ou manutenção do emprego 
será classificada como práti-
ca discriminatória.

Na região, só Furlan e Tonho querem ‘punir’ servidores não vacinados 
| COVID-19 |
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Esperança”. E o segundo será 
devolver a autoestima aos 
brasileiros, a capacidade de 
sonhar e de acreditar em um 
futuro melhor. 

Sua pré-candidatura 
onta com apoio de algum 
prefeito/deputado da 
Região Oeste Metropolita-
na de SP? Como mudar o 
cenário da hegemonia do 
PSDB na região?

Com as lideranças de 
nosso presidente nacional 
do PDT, Carlos Lupi, e do 
presidente do PDT de São 
Paulo, Antonio Neto, temos 
conversado com lideranças 

para que alguém me aponte 
um ponto da vida brasilei-
ra que tenha melhorado 
com o governo Bolsonaro. 
Simplesmente não existe. 
O governo Bolsonaro é uma 
tragédia tão completa que é 
difícil apontar um único erro 
principal. Mas, sem dúvida, 
a atuação criminosa durante 
a pandemia, que a CPI tratou 
de tipificar, é algo absoluta-
mente estarrecedor. Centenas 
de milhares de mães, pais, 
filhos, avós e avôs poderiam 
ter sido salvos se Bolsonaro 
tivesse comprado as vacinas 
logo que foram oferecidas, se 
ele não tivesse feito propa-
ganda enganosa de remédios 
que não funcionam, se o 
Ministério da Saúde tives-
se feito campanhas pelo 
distanciamento e pelo uso 
de máscaras. Mas ele fez 
exatamente o contrário. Por 
isso, eu e o PDT assinamos 
três pedidos de impeachment 
e denunciamos Bolsonaro ao 
Tribunal de Haia. 

Ele também tem atuado 
de forma absurda na econo-
mia, produzindo fome gene-
ralizada e cenas inaceitáveis 
de irmãos nossos disputando 
ossos ou revirando lixo pra 
comer. Ele errou na questão 
ambiental, com o aumento 
do desmatamento e das 
queimadas na Amazônia e 
no Pantanal, com imagens 
que nos envergonham diante 
do mundo e nos tornaram 
um pária internacional. Ele 
erra todos os dias.

Veja a matéria comple-
ta em www.folhadealpha-
ville.com.br. 

incompetência de Bolsonaro 
foi desencadeada. É por ter 
essa compreensão que tenho 
certeza de que o Brasil vai su-
perar essa imposição cruel e 
preguiçosa entre um presente 
trágico e um passado que já 
não nos cabe mais.

O senhor vem ajus-
tando seu discurso e tem 
focado em criticar o que 
chama de herança negativa 
do PT, acredita que Lula é 
seu principal adversário? 

Não é crítica pela crítica. 
Estou buscando mostrar as 
contradições que nos leva-
ram até aqui, até para que 
consigamos perceber quais 
os erros cometidos, para não 
repeti-los. Precisamos de um 
profundo debate do Brasil 
que queremos. Nem Lula 
e nem Bolsonaro parecem 
dispostos a esse debate.

Na sua avaliação quais 
os dois principais desafios 
do próximo presidente? 
Caso vença as eleições, 
como pretende solucionar 
estas questões?

O primeiro grande 
desafio do próximo presi-
dente será superar a tragédia 
econômica que começou nos 
governos do PT e que está 
sendo agravada pelo governo 
Bolsonaro, com recordes de 
desemprego, fechamento 
generalizado de empresas 
e a volta de uma inflação de 
dois dígitos. Isso se resolve 
com um Projeto Nacional 
de Desenvolvimento, que 
detalho no meu livro “Pro-
jeto Nacional: O Dever da 

com o atual presidente 
Bolsonaro?

Lula representa a volta 
ao passado, um passado que 
gerou Bolsonaro. Alguém 
acredita que Bolsonaro seria 

presidente não fosse a tragé-
dia econômica do Governo 
Dilma? É preciso ter clareza, 
foi no Governo do PT que 
a crise econômica que está 
sendo radicalizada pela total 

da região sobre o nosso 
Projeto Nacional de Desen-
volvimento. O PDT apoiou 
a reeleição do Rogério Lins  
em Osasco, em Barueri 
temos quatro vereadores do 
partido, por exemplo. Nós 
temos a compreensão de que 
as saídas para as crises que o 
Brasil vive passam necessa-
riamente por São Paulo e, por 
isso, estamos estruturando 
o partido em todo o Estado 
e debatido projetos com os 
mais diferentes segmentos.

Na sua análise qual 
foi o principal erro do 
mandato do presidente 
Bolsonaro? O que teria 
feito diferente?

Tenho feito um desafio 
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F O L H A  C O N T E N T

UNIP Alphaville:  Av. Yogiro Takaoka, 3.500 - Santana de Parnaíba  |   Central de Informações: 0800 010 9000  |  Site: www.unip.br

Nos próximos dias 17 e 24 de no-
vembro, das 14 às 19h, a UNIP e o Ob-
jetivo realizam a 2.a edição do evento 
“E nem diga que você não viu!”: uma 
maratona de atividades on-line e ao 
vivo com foco no maior vestibular do 
Brasil, o Enem, que acontecerá logo 
mais à frente, em 21 e 28 de novembro. 

A participação é gratuita. A ativi-
dade reunirá, em palestras, professo-
res que são destaque do Curso, do Co-
légio Objetivo e da UNIP, e contará com 
um simulado com acesso ao gabarito 
em tempo real e à resolução comenta-
da da prova nos dois dias do Exame. 

Simulado aberto Enem, das 8h à 
meia-noite: por meio do simulado, de 
qualquer localidade, o estudante testa 
seus conhecimentos e vivencia como é 
o clima do maior vestibular do Brasil. 
Com flexibilidade do horário, ele pode 
escolher em que momento participar, 
de forma a não perder o teste e tam-
bém as demais atividades propostas. 
O resultado sai na hora!

Palestras Interativas: os mestres 
das salas de aula do Objetivo, que con-
duzem os estudantes para as aprova-
ções nos maiores, melhores e mais exi-
gentes exames do país, falarão sobre 

todas as disciplinas das quatro áreas 
do conhecimento: Ciências Humanas 
e suas Tecnologias; Ciências da Natu-
reza e suas Tecnologias; Linguagens, 
Códigos e suas Tecnologias; Matemá-
tica e suas Tecnologias.

Enfatizarão tópicos essenciais para 
o bom desempenho, como a impor-
tância da interpretação de texto, bem 
como trarão dicas para a produção da 
redação nota mil e muito mais.

Apresentação quebra-gelo: entre 
uma palestra e outra, nada melhor 
que uma paradinha para relaxar. E é 
justamente neste momento que espe-
cialistas executarão atividades de re-
laxamento e de apoio psicológico. Em 
minipalestras, professores do curso 
de Psicologia da Unip darão dicas de 
como organizar melhor o tempo nas 
provas, como alimentar-se correta-
mente, como evitar o nervosismo, a 
ansiedade e o esquecimento do con-
teúdo aprendido, como usufruir das 
habilidades socioemocionais, que po-
dem auxiliar no dia do exame, entre 
outros assuntos. 

Para participar, basta se inscrever 
em  https://www.unip.br/eventos/
enem-unipobjetivo/ e aproveitar.

UNIP E OBJETIVO PREPARAM 
MARATONA DE ESTUDOS PARA 
O ENEM: VEM AÍ O “E NEM 
DIGA QUE VOCÊ NÃO VIU!”
É UMA OPORTUNIDADE IMPERDÍVEL PARA QUE OS 
VESTIBULANDOS FIXEM O CONTEÚDO APRENDIDO E TESTEM 
SEUS CONHECIMENTOS RUMO À TÃO SONHADA VAGA

PROGRAMAÇÃO 

17/11/2021

ABERTURA: às 14h

PALESTRA: “Linguagens no Enem: 
ler para responder acertadamente”, 
às 14h10, com a Prof.a Lu Cunha 
(Objetivo).

QUEBRA-GELO: “Gestão do tempo – 
como se organizar para o dia da prova”, 
das 14h55 às 15h, com o Prof. Rodnei 
Pereira (UNIP).

PALESTRA: “Dicas para a nota mil na 
Redação do Enem”, às 15h, com a Prof.a 
Paula Nogueira (Objetivo).

QUEBRA-GELO: “Cuidados com a saúde 
e alimentação”, das 15h55 às 16h, com 
a Prof.a Renata Marques (UNIP).

PALESTRA: “Como estudar inglês para 
a prova do Enem?”, às 16h, com a Prof.a 
Raissa Shiraishi (Objetivo).

QUEBRA-GELO   “Lembre-se do seu 
Flow no dia da prova e mentalize a sua 
aprovação”, das 16h55 às 17h, com a 
Prof.a Kellyn Telles (UNIP).

PALESTRA: “Dicas finais para a prova 
de História no Enem”, às 17h, com o 
Prof. Ricardo Felipe Di Carlo (Objetivo).

QUEBRA-GELO: “Como não esquecer o 
que estudou”, das 17h55 às 18h, com a 
Prof.a Cristiani Kobayashi (UNIP).

PALESTRA: “Mandando bem na 
Geografia do Enem”, às 18h, com o Prof. 
Eduardo Britto (Objetivo).

QUEBRA-GELO: “Musicaterapia - 
auxílio na concentração e controle da 
ansiedade”, das 18h55 às 19h

24/11/2021

ABERTURA: às 14h

PALESTRA: “A Matemática no Enem: 
dicas e potencialidades”, às 14h10, com 
o Prof. Marcelo da Silva Melo (Objetivo).

QUEBRA-GELO: “Habilidades 
socioemocionais que podem auxiliar no 
dia do Enem”, das 14h55 às 15h, com a 
Prof.a Liliane Ferreira (UNIP).

PALESTRA: “Física no Enem: potência 
e gravitação”, às 15h, com o Prof. Naldo 
Souza (Objetivo).

QUEBRA-GELO: “Hiperconectividade 
– como manter o foco no dia da prova”, 
das 15h55 às 16h, com a Prof.a Flavia 
Vasconcelos (UNIP).

PALESTRA: “Vamos arrasar na Química 
do Enem?”, às 16h, com a Prof.a Gabrie-
la Toti (Objetivo).

QUEBRA-GELO: “Dicas para aliviar a 
tensão muscular”, das 16h55 às 17h,  
com o Prof. Cristiano Baldan (UNIP).

PALESTRA: “Biologia no Enem: 
aplicação, análises e síntese”, às 17h, 
com a Prof.a Mônica Segantini Bertoldo 
(Objetivo).

QUEBRA-GELO: “Os benefícios do 
alongamento físico no dia do Enem”, 
das 18h55 às 19h, com o Prof. Rafael 
Rezende (UNIP).

DIAS 21 E 28/11/2021

Resolução comentada das provas: a 
partir das 20h serão realizados comen-
tários sobre a prova do Enem 2021 e 
a resolução ao vivo, transmitidos pela 
plataforma do evento e também pelo 
canal oficial do Objetivo no YouTube: 
ww.youtube.com/ObjetivoOficial
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Novo conceito de conveniência da 
ALE chega à região de Alphaville 

| INOVAÇÃO | Franquia segue o modelo de ‘navegação guiada’ e oferece vending machine na parte externa da loja

Segundo um estudo rea-
lizado pela Nielsen e Zebra 
Technologies, o número de 
lojas de conveniência cres-
ceu 11,9% em 2020 no Bra-
sil, se comparado a 2019, 
impulsionado, sobretudo, 
pela pandemia da Covid-19. 

Aproveitando este ni-
cho, a distribuidora de com-
bustíveis ALE desenvolveu 
um novo conceito para a 
rede e inaugurou, no iní-
cio deste mês, a primeira 
franquia A Esquina. O local 
escolhido foi o Posto ALE 
Marco Zero em Alphaville, 
Santana de Parnaíba. Para 
os próximos cinco anos, a 
meta da companhia é abrir 
150 novas lojas de conve-

GLÁUCIA ARBOLEYA 
redacao@folhadealphaville.com.br

Primeira loja é
 inaugurada 
em Alphaville 

| EMPRESÁRIO. Fulvius Tomelin, presidente da ALE, afirma que região tem grande potencial 
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que mora no bairro opta 
por realizar grande parte 
das demandas na própria 
região, fator que estimula 
o consumo de produtos e 
serviços de conveniência e, 
principalmente, em função 
da excelente infraestrutura 
disponibilizada no local”.

Modelo
O modelo da A Esquina 

conta com três tipos dife-
rentes Self Service (de 25m² 
a 35m²), Café (entre 60m² e 
70m²) e Padaria, com áreas 
acima de 70m². A franquia 
segue o conceito de “nave-
gação guiada”, em que o 
cliente percorre um trajeto 
sugerido (há uma entrada 
e uma saída), passando 
por “estações”.

Entre elas, a área pro-

mocional, a área de “grab 
n´go” (“pegue e leve”), a 
área de destino (refrigera-
dores), o balcão de pada-
ria e food service, a área 
de indulgências (produtos 
exclusivos, como nachos, 
pipocas prontas e biscoito 
de polvilho), o checkout e 
a área de consumo. 

Do lado de fora da loja, 
há uma vending machine 
que mantém a oferta dos 
principais produtos 24 
horas por dia, mesmo se a 
loja completa não funcio-
nar nesse período. 

Investimento
A taxa de franquia pre-

vista é de R$ 15 mil e os ro-
yalties mensais vão de 3% a 
5%, crescendo por percen-
tual de faturamento.

niência no país.
O presidente da ALE, 

Fulvius Tomelin diz ter esco-
lhido a região de Alphaville 
por ser bem desenvolvida 

e ter um grande potencial 
para a implantação de ne-
gócios relacionados ao 
varejo de proximidade. 
“Isso porque a população 
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| EM BREVE |
Av. Marcos Penteado 
receberá novo asfalto
A Prefeitura de Santana 
de Parnaíba informou 
que, em breve, a Av. 
Marcos Penteado de 
Ulhôa Rodrigues, em 
Alphaville, deve passar 
pelo processo de reno-
vação do asfalto. A ação 
faz parte do programa 
de pavimentação da 
cidade. Recentemente, 
a medida foi feita na Av. 
dos Parques. 

| SOLIDARIEDADE |
Apae Barueri realiza 
Campanha de Natal
A Apae Barueri realiza 
a Campanha de Natal 
2021. É possível ajudar 
com a doação de R$ 80, 
que será direcionada 
para as comemorações 
natalinas da institui-
ção. Informações pelo 
telefone (11 4199-5364).

| DE 8 A 11 DE DEZEMBRO |
ATC realiza Bazar de 
Natal em dezembro
De 8 a 11 de dezembro, 
das 10h às 20h, o Al-
phaville Tênis Clube 
(ATC) realizará o Bazar 
de Natal (Al. Paris 555). 
O evento terá itens 
de moda masculina e 
feminina, calçados, 
semijoias, gastronomia, 
entre outros.

| ALERTA |
Parnaíba realiza 
ações de prevenção 
de alagamentos
Com a chegada da tem-
porada de chuvas, a De-
fesa Civil de Santana de 
Parnaíba realiza ações 
de prevenção contra 
alagamentos na cidade. 
Segundo a gestão, estão 
sendo feitos trabalhos 
de limpeza e desasso-
reamento dos córregos 
e bocas de lobo, além 
de panfletagem de 
materiais informativos 
em pontos de grande 
circulação.

Durante a operação es-
pecial do feriado da Procla-
mação da República, a CCR 
ViaOeste, concessionária 
responsável pelas estradas 
da região, prevê que 510 mil 
veículos passem pelo siste-
ma Castello-Raposo. 

Segundo a empresa, na 
sexta-feira (12), a previsão é 
que o fluxo de veículos seja 
maior das 16h às 20h e, no 
sábado (13), das 8h às 12h. 
No retorno, a concessioná-
ria estima maior movimento 
na segunda-feira (15), das 
15h às 20h.

A Agência de Transpor-
te do Estado de São Paulo 
(ARTESP) e Polícia Militar 
Rodoviária reforçarão as 
ações de fiscalização nas 
rodovias, inclusive por meio 
das 74 câmeras instaladas 
no Sistema Castello-Raposo.

Mais de 500 
mil veículos 
devem passar 
pela Castello 
Branco no 
feriado

| 15 DE NOVEMBRO |

Com a vacinação, 41% dos moradores  
do bairro planejam viajar no fim do ano

| NATAL E ANO NOVO | Dado é de uma enquete feita pela FDA. Setor de viagens estima um aumento de 80% na procura

Uma pesquisa divulga-
da recentemente pela Fun-
dação Sistema Estadual de 
Análise de Dados (Seade) 
e as secretarias estaduais 
de Governo e de Turismo e 
Viagens mostrou que, entre 
os últimos meses de 2021 e 
2022, 55% dos moradores 
pretendem viajar.

De acordo com o estudo, 
do total de 44,9 milhões de 
habitante no estado, 13,5 
milhões planejam viajar, 
sendo que 4,6 milhões farão 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Segundo enquete, 
82% dos mora-
dores farão uma 
viagem nacional

Apesar da abertura das 
fronteiras, 82% responde-
ram que farão uma viagem 
nacional e 18%, interna-
cional. Além disso, 62% 
informaram que se sentem 
seguros para passear neste 
momento da pandemia e 
38% ainda não. 

A vacinação contra a 
Covid-19 foi o motivo mais 
citado entre os moradores 
para a decisão de viajar 
no fim do ano. Mais de 190 

pessoas participaram da 
enquete realizada. 

Expectativa
De acordo com Marcia 

Tognini, gerente da T4 Tu-
rismo, agência localizada 
em Alphaville, com o avan-
ço da vacinação, a expec-
tativa é de um aumento de, 
aproximadamente, 80% da 
procura por viagens agora 
no fim do ano. 

“Desde que o pessoal 

começou a vacinar, muitos 
já com a segunda dose e 
dose de reforço, percebemos 
uma procura maior, princi-
palmente, por viagens pelo 
Brasil. Os hotéis em geral 
estão bem aparelhados para 
receber os hóspedes com to-
dos os protocolos sanitários. 
Agora, com os Estados Uni-
dos aberto, a procura está 
aumentando, mas vamos 
demorar para atingir o nível  
de 2018, 2019”, informou.

notas
rápidas.

Fieb está com 
inscrições abertas para 
o Vestibulinho 2022

Até o dia 22 de novembro 
estão abertas as inscrições 
para o Vestibulinho 2022 
para educação profissio-
nal técnica de nível médio 
(módulo). A inscrição para 
o processo seletivo é eletrô-
nica e deve ser feita pelo site 
(vestibulinho.fieb.edu.br).

Entre os cursos ofereci-
dos pela instituição está o 
de Administração, Análises 
Clínicas, Contabilidade, 
Edificações, Enfermagem, 
Informática para Internet 
(Web Design) e Segurança 
do Trabalho. 

Na unidade de Alpha-
ville (Av. Andrômeda, 500), 
há as opções dos cursos de 
Design de Interiores, Hospe-
dagem e Publicidade. Serão 
ofertadas 35 vagas em cada 
um deles.

Podem se inscrever os 
alunos que em 2022 estejam 
cursando a 2ª ou 3ª série 
do ensino médio ou aque-
les que já o concluíram.  A 
divulgação da lista de con-
vocados para matrículas 
sai no dia 26 de novembro, 
a partir das 16h, no site da 
instituição.

| PROCESSO SELETIVO |

Feira Especial de Adoção de Pets acontece neste sábado (13) em Barueri
Neste sábado (13), das 9h às 14h, acontece uma Feira Especial de Adoção de Pets no Cepad 
I (Rua Vera Cruz 340), em Barueri. Serão mais de 100 animais disponíveis para adoção 
responsável. Eles serão entregues castrados, vermifugados e vacinados. Mais informações 
pelo telefone (11 3164-9735).
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viagens dentro de São Pau-
lo, 6,8 milhões para outros 
estados e 2,2 milhões para 
o exterior.

Segundo uma enquete 
feita nas redes sociais da 
Folha de Alphaville nes-
ta terça-feira (9), 41% dos 
moradores que responde-
ram pretendem viajar no 
fim do ano, nas festas de 
Natal e Ano Novo e 59% dis-
seram que não. 

41%

82%

62%

59%

18%

38%

Viagens 
no fim 
do ano

pretendem viajar

farão viagem nacional

se sentem seguros para viajar

não pretendem viajar

farão viagem internacional

não se sentem seguros para viajar
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Não é difícil encontrar 
pessoas reclamando nas re-
des sociais sobre os postos 
de combustíveis em Alpha-
ville. “Abasteci em um posto 
ali da Rio Negro. Segunda 
vez que abasteço lá e meu 
carro não liga”, disse uma 

moradora em um grupo. 
À reportagem, a Agência 

Nacional do Petróleo, Gás 
Natural e Biocombustíveis 
(ANP) informou que, de ja-
neiro a setembro deste ano, 
foram feitas 37 ações de fis-
calizações em postos de Ba-

rueri e um foi autuado. Em 
Santana de Parnaíba foram 
13 e um, respectivamente. 

Em Alphaville, de janeiro 
a junho, 19 postos passaram 
por ações de fiscalizações 
no lado do município barue-
riense e cinco em Parnaíba, 

segundo dados disponibili-
zados pela agência.

A ANP destacou que de-
núncias sobre irregularida-
des podem ser feitas pelo 
site (gov.br/anp/pt-br) em 
“fale conosco” ou pelo tele-
fone (0800 970 0267). 

Neste domingo (14), 
Santana de Parnaíba, que 
é considerada uma das ci-
dades mais antigas do Bra-
sil,  fundada em 1580 por 
Suzana Dias, completa 441 
anos. Para celebrar, a pre-
feitura terá uma programa-
ção especial com diferentes 
atividades.

As ações começam às 
6h com uma alvorada nas 
ruas do Centro Histórico e 
queima de fogos. Às 9h será 
realizada uma missa solene 
na Igreja Matriz Santa Ana 
(Largo da Matriz, s/n). Às 

10h30, será feito um café no 
Centro de Memória e Inte-
gração Cultural (Cemic), que 
fica no Largo da Matriz, 49, e 
a inauguração da exposição 
do Museu da Pessoa.

Na parte da tarde, às 
14h30 e 17h, haverá uma edi-
ção especial da “Música na 
Praça”, com apresentação de 
artistas locais, e às 19h, uma 
nova queima de fogos para 
comemorar a data.

A programação com-
pleta está no site da prefei-
tura (santanadeparnaiba.
sp.gov.br). 

Em Alphaville, mais de 20 postos de 
combustíveis foram fiscalizados

Pelos seus 441 anos, 
Parnaíba terá programação 
especial de aniversário

| DE JANEIRO A JUNHO |

| NO DOMINGO (14) |

Shoppings do bairro terão descontos 
e ações especiais para a Black Friday

No dia 26 de novembro, 
acontece a Black Friday, 
evento que marca o início 
do período de compras 
de fim de ano, em que as 
lojas oferecem produtos 
com diferentes descontos. 
Segundo uma pesquisa da 
Associação Brasileira de 
Lojistas de Shopping (Al-
shop), 62,5% dos lojistas 
farão promoções.

Na região, os shoppings 
já se preparam para a data. O 
Iguatemi Alphaville (Al. Rio 
Negro 111) realizará a semana 
da Black Friday do dia 22 a 28 
de novembro.

“Neste período, lojas se-
lecionadas aderem à cam-
panha com boas oportuni-
dades de compras para os 
clientes, que irão encontrar 
produtos de moda, beleza, 
eletrônicos, infantis, entre 
outros, além de boas suges-
tões de presentes para o fim 
do ano, com descontos de 
até 80%”, informou o mall.

O Centro Comercial Al-
phaville iniciou a 2ª edição 
do “Black Friday de Verda-
de” nesta quarta-feira (10). 
Segundo o empreendimen-
to, no dia 26, algumas lojas 
ampliarão o horário de fun-
cionamento e os descontos 
devem partir de 30%. 

“C o n s i d e r a n d o  q u e 
nossa base diária tem au-
mentado gradualmente, 
esperamos mais de 40 mil 
pessoas por aqui no período 
da Black Friday. Uma expec-

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

No Iguatemi  
Alphaville,  
a Black Friday  
será do dia 22 a 28

| 26 DE NOVEMBRO | Evento marca o início das compras de fim de ano. Segundo a Alshop, 62,5% dos lojistas farão promoções
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| CENTRO COMERCIAL. Empreendimento espera mais de 40 mil pessoas no período da Black Friday

| HISTÓRIA. Cidade é considerada uma das cidades mais antigas 
do Brasil

tativa e previsão bem mais 
elevadas do que a do ano 
anterior, baseada no alto 
número de lojas que vêm 
sido inauguradas no último 
trimestre”, destacou. 

Outros shoppings
No Shopping Tamboré 

(Av. Piracema 669), a partir 
do dia 15, o empreendimen-
to estará preparado com 
ativações para a data, tanto 
on-line como offline.

“Para os clientes das ca-
tegorias 1 e 2 do nosso pro-
grama de relacionamento, 
a Black Friday será de com-
pras com exclusividades e 
conforto com abertura de lo-
jas a partir das 9h, descon-
tos exclusivos e uma área 
especial no mall de ‘pit stop’ 
para ter ainda mais como-

didade”, disse Maria Luiza 
Thomé, gerente de marke-
ting do Shopping Tamboré. 

Já o Alpha Square Mall 
(Av. Sagitário 138) terá ofer-
tas em diversos departa-
mentos no dia 26, com des-
contos que chegarão a 70% 
em algumas lojas. 

“A expectativa é de cresci-
mento das vendas na ordem 
de 25% em relação a Black 
Friday do ano passado”, afir-
mou Luis Claudio, Gerente 
Geral do empreendimento.

Contrate Nossos Serviços

Domésticas, Cozinheiras, Babás,
Arrumadeiras e Diaristas

Whattsapp (11) 99671-8166 
 (11) 2626-1837

www.domesticas.com.br
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| CENÁRIO. No mesmo período do ano passado, a 
média do trimestre ficou em 2,61%
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chegou a 2,11% no 3º trimestre
No terceiro trimestre des-

te ano, ou seja, de julho a 
setembro, o índice médio de 
inadimplência no pagamen-
to de boletos condominiais 
no Estado de São Paulo foi de 
2,11%. Essa foi a menor mé-
dia para um período de três 
meses desde o início da me-
dição, em 2004. Os dados são 
do Índice Periódico de Mora e 
Inadimplência Condominial 
(IPEMIC) da Associação das 
Administradoras de Bens 
Imóveis e Condomínios do 
Estado de São Paulo (AABIC).

De acordo com a entida-
de, no mesmo período do 
ano passado, a média do 
trimestre ficou em 2,61%. 
Já entre janeiro e março de 
2021, a taxa de inadimplên-
cia foi de 2,45%. De abril a ju-
nho, a média caiu para 2,14% 
no trimestre. 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

O índice 
demonstra uma 
curva de redução 
nos atrasos 
desde o primeiro 
trimestre deste ano

Redução nos atrasos
Segundo a AABIC, o ín-

dice demonstra uma curva 
de redução nos atrasos des-
de o primeiro trimestre des-
te ano, apesar dos impactos 
da segunda onda da pande-
mia da Covid-19.

Na opinião de José Ro-
berto Graiche Júnior, presi-
dente da AABIC, a evolução 
da média trimestral pode 
ser avaliada como sinali-
zador da consolidação de 
queda da inadimplência 
condominial no Estado. 

“A pandemia fez com que 
os condôminos valorizassem 
ainda mais o local onde vi-
vem e os serviços prestados. 
Se o Brasil passar os pró-
ximos meses sem sustos e 
crise econômica, podemos 
projetar um cenário de esta-
bilidade na taxa de inadim-
plência”, disse Graiche.

| NO ESTADO | Segundo AABIC, esta foi a menor média para três meses desde o início da medição


